
 
 

第 1261 回 通常例会報告 

                          2010 年 10 月 7 日 PM12：15 岐阜会館

 司 会 L.鍛冶谷 正子

  
ゲスト・ビジターご入場 会員 MＥRL・接待委員長 L.堀 三三男

開会ゴング 会 長 L.田中 正臣

国旗に礼  
国歌斉唱ならびにライオンズクラブの歌斉唱  
ゲスト・ビジターのご紹介 幹 事 L.後藤 暢之

     エコキャップ推進協会 理事   矢部 信司 様 
   
会長挨拶 会 長 L.田中 正臣

10 月 3 日岐阜市が久々に盛り上がりました。APEC 中小企業担当大臣会合が行われ、久々に岐阜市の

名前が全国または、加盟 21 ヶ国に発信されたことが、私にとってたいへん喜ばしい事であります。何故

かというと私は色々な所へ出張する機会が多くありますが、岐阜市ほど活気がない寂しい所はないと

常々思っておりまして、そういった意味で APEC を向かえる事が出来て岐阜市の名前が全国あるいは加

盟 21 ヶ国に伝わったという事が大変意味のあることではないでしょうか。環境委員会が去年に引き続き

も今年行っていますエコキャップ回収運動の経緯について少しお話させて頂きます。7 月 15 日にエコキ

ャップ推進協議会と岐阜南ライオンズクラブがエコキャップ運動協働宣言をさせて頂きました。協働の

協というのは協力しての協でございまして働は働くということで、言うなれば一緒になって汗をかいて

エコキャップを回収していこうという事だと私は思います。6 月に L 永田進治委員長と話しを致しまし

て、エコキャップボックスを 20 個買って下さいと、ご依頼が有り合計 28 個会員の所はもちろんのこと、

岐阜市民病院など会員以外の所にも設置させて頂いて、今日までの実績は 3 ヶ月で 10 万 5 千 2 百 20 と

いう数字が出て予想を遥かに超えており、現在 15 万個目標にしておりますが、この調子だと年内には目

標に達するんではないかと思っております。環境委員会のご協力、ご努力に敬意を表すると共にクラブ

会員の皆様のご支援ご努力に感謝いたします。又、引き続きご支援して頂きたいと思います。今日矢部

理事にお越し頂いたのには、私なりの思いがありお越し頂きました。皆様方には、回収のご協力をして

頂いておりますが、まだまだ回収運動を何故行っているのか、という所を今日お越し頂いております矢

部理事から、お話して頂いてクラブ会員が全員参加していく中で、エコキャップ回収と共に岐阜南ライ

オンズクラブの団結に繋がればと思っております。 
委嘱状の伝達                          会 長   L.田中 正臣
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10 月度 慶祝行事 
1 日 L.桐山 浩 3 日 L.國島 敏貴 11 日 L.伊藤 宏幸 12 日 L.藤田 宜良 
21 日 L.加藤 憲 26 日 L.片桐 栄次    
 
 
 
 
 
 
 

食 事 懇 談  

 
委員会奉仕活動                      環境・公衆委員長 Ｌ永田 進治 

講 演 
演題『エコキャップ運動について』 

エコキャップ推進協会  理事 矢部 信司 様

私は、子供の頃からボーイスカウトに入っており私で 4 代目になり

ます。今回のエコキャップ回収運動は、ボーイスカウトとライオンズ

クラブとは非常に深い関わりがあります。今から 4 年ほど前に石川県

の珠洲市で日本ジャンボリーが開催されました。そのときに高校生と

連携して、キャップの回収運動をプロジェクトで行いました。今年は

8 月に静岡の朝霧高原で第 15 回目が行われましたが、そのときは日本

連盟と連携して回収運動を行い開催期間中で 15 万個回収できました。ボーイスカウト日本連盟は来年

度に向けてエコキャップ回収運動を活動のプログラムとしていきたいと考えております。今回、この南

ライオンズクラブの皆様と共に協力をしてエコキャップ運動を展開していきたいと思っておりました

ときに、全国のライオンズクラブの皆様も、この話しを聞き我々もと御賛同頂き本年度から北陸 3 県 96
クラブで回収運動を行っております。本来このエコキャップ回収運動は、環境教育の一貫としてゴミ分

別の勉強をしようというところから、始まりました。当初は千葉県のリサイクル業者 1 社しかありませ

んでしたが、現在では全国 140 社が積極的に協力して頂いております。回収したキャップは主に自動車

のバンパー材料に混ぜて利用されていましたが、それ以外に子供たちの目に触れるものを造ろうと言う

事で、サクラクレパスと連携して再生ボールペンを 1 本 80 円で提供できないかと検討しています。私

たちの当初の目標として年間 1 億個のキャップ回収を目指しておりましたが、今現在では月間で 2 億個

回収できるようになりました。しかしながら、今すぐにキャップを回収したからといって、CO2 をどの

程度削減できるかは、言い切れませんが子供たちから始まったこの回収運動が環境を考える上で意味の

ある事であり又この活動が社会奉仕とはどういう事か、子供たちが成長していく中で非常に大切な事で

ないでしょうか。 

イスターの登場 テールツイスター L.堀田 基和

は

 
テールツ

 

誕生花 
1 日 L．桐山 浩  オキザリス 花言葉は輝く心 3 日 L．國島 敏貴  モミジ 花言葉は節制

11 日 L．伊藤宏幸 コリウス 花言葉は善良な家風 12 日 L．藤田宜良 テッポウユリ 花言葉は純潔



 

て飲まれていたようです。俳句でも甘酒は夏の季語 俳句

会の洞田ライオンに教えて頂きました。 
 

計画委員会 における検診の出欠席は今日が締切りになっており

保健委員会 

日

ライオンズクエスト委員会 。

出席委員会 の 1 過ぎたこ

ろですが皆勤.精勤候補の方には、頑張って頂きますようお願い致します。 

会 計 L.安達  勲

ドネーション 合計 88,000 円 
出席委員 L.後藤 崇之

66 名（87％）補正 100％ 
 計画委員 L.後藤 宣弘

で 

スト・ビジターのご退場 会員 MＥRL・接待委員長 L.堀 三三男

幹

1. 

  含め１１名が参加し、新入会員のＬ可児 隆の歓迎会を兼ねて賑やかに執

３． 午前８時３５分よりゴルフ部・秋の親善ゴルフ大会が、岐阜国際Ｃ.Ｃにて

４．１ 、第

６． エスト実行委員会が、グランヴェー 

 ７． 合同委員会が、かわらやにて開催さ

21 日 L．加藤  憲 花言葉はバンダ 花言葉は個性的 26 日 L．片桐栄次 花言葉は鎮魂

高価格帯の栄養ドリンクは、低価格帯の栄養ドリンクの成分に、男性向けの精力増進や滋養・強壮のた

めの漢方薬といった生薬成分が追加されており、価格差はこれらの生薬成分の希少性によるので、高い

から効くとは一概には言えません。夏ばてになってしまったら、お勧めしたいのが甘酒です。一昔前、

江戸時代には夏を乗り切る栄養ドリンクとし

部

 
委員会報告 

L 栗山宜久より 次回の健康管理例会

ますので、今日中にご報告下さい。 
L 長谷川 正より 10 月 29 日未来会館にて、献血感謝の集いが開催されます。中部日本

放送 CBC のアナウンサー多田しげおさんの講演が 2：15 より 3：45 までございます。入

場無料ですので皆様のご参加お待ちしております。場所は未来会館の長良川ホールになり

ます。今月 17 マーサにて献血活動を行いますので、皆様のご協力お願い致します。 
L 高橋弥喜より 11 月 15 日にお楽しみ音楽会が未来会館で行われます

最低 25 名は出席して頂きたいので、皆様のご協力お願い致します。 
L 河田基弘より 今日皆勤候補の方と精勤候補をご用意しております。4 分

 
会計報告  
ファイン・  
出席報告  
正会員 76 名中 出席  
次回例会のご案内  
また会う日ま  
閉会ゴング 会 長 L.田中 正臣

ゲ  
  

事報告                              幹 事 Ｌ後藤 暢之 

９月２６日（日）・午前１０時より、美谷学園バーベキュー大会が、関市武芸川町の美谷学園グ

ランドにて開催され、当クラブからは、会長・幹事並びにライオンズクエスト委員長と委員の皆

さん及びゲーム担当のボーイスカウトの面々が参加し、秋晴れの元、楽しい交流が行われました。 

２．９月２７日（月）・午後６時３０分より、ぎふ初寿司にて、第２回出席委員会が開催されました。 

会長・幹事・事務局を

り行なわれました。 

９月２８日（火） 

開催されました。 

０月１日（金）ＬＣＩＦセミナーが、午後１時３０分より、じゅうろくプラザで開催され

一副会長Ｌ川出正男 会計Ｌ安達勲 Ｌ中村明常 幹事Ｌ後藤暢之が出席致しました。 

５．１０月２日（土）並びに３日（日）の２日間、釣り部会が、福井県美浜町にて開催されました 

１０月４日（火）午後２時より、第１回第一Ｒライオンズク

ル岐山にて開催され、幹事Ｌ後藤暢之が参加致しました。 

１０月４日（火）午後６時より、会則・会員ＭＥＲＬ接待・



 

 ８．

例会の打ち合わせ会が事務局にて行われ、羽島ＬＣからは幹事・計画委員長が御来訪されました。 

行われます。 

５． 名古屋市ソフ

６．

にて、１０月度の献血活動が開催されます。 

      

ライオンズクエスト協力金 184,000 円   地区年次大会記念事業協力金  736,000 円 

 

会員募集中 皆様の情報・紹介をお願いいたします。

れ今後の会員増強について、真剣な討議が行われました。 

１０月５日（水）午後２時より、１１月１８日（木）に開催予定の、羽島ＬＣ・岐阜南ＬＣ合同

 

委員会・その他のお知らせ 

 １．１０月７日（木）１３時３０分より、俳句部会が事務局で行われます。 

２．１０月７日（木）１３時３０分より、ライオンズクエスト委員会が岐阜会館で

３．１０月７日（木）１３時３０分より、保健委員会が岐阜会館で行われます。 

４．１０月８日（金）午前８時より、市内８ＬＣ親善ゴルフ大会が、岐阜関Ｃ.Ｃにて開催されます。 

１０月１１日（月）１１時より第１回 334 複合地区国際理事立候補者推進委員会が

ィテル ザ サイプレス名古屋で開催され名誉顧問Ｌ松波英一が出席致します。 

１０月１５日（金） 午前９時５０分に名鉄岐阜駅に集合し、婦人部・秋の催しとして、新名古

屋ミュージカル劇場にて、｢オペラ座の怪人｣の観劇会が催されます。３２名が参加予定です。 

７．１０月１７日（日）午前１０時より、マーサ２１

８．10 月ライオンズ・レート １ＵＳドル＝８４円 

９．国際会費      （半期分）153,460 円     ライオン誌負担金  （半期分） 33,250 円 

   複合地区費   （半期分） 88,380 円    ＲＣ活動協力金   (半期分)  59,800 円 

   複合地区大会費 （半期分） 27,600 円    ＺＣ活動協力金   （半期分） 92,000 円 

   地区費     （半期分）494,100 円    ゾーン緊急災害積立金          46,000 円 

地区大会費   （半期分）113,100 円    ＹＣＥ協力金     （半期分） 92,500 円 

ジン・アイバンク協力金     38,000 円   青少年健全育成事業協力金     55,200 円 

 

回例会のご案内 １０月２１日（木）PM１２：１５より 松波総合病院 
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記 録 玉井 幹大  文 責 洞口 隆英 


